

あさがお



夏季の間は、自園のプールで思い切り水遊びを楽しみました。全身で水の感覚を味わいながら、命を守るルールを確かめあって活動を進めました。自分の健康な心と身体に興味や関心をもてるようになる、また、命を守るためにどのような点に気をつけていけばよいかを教師や子どもたちが日々、話し合ってきました。子どもたちが、楽しく水遊びに没頭できたのは、それぞれの積み上げてきた力と、園全体の職員が協力体制をとり、安全第一でプール遊びを進めてきた過程があってこそです。また、保護者の方は、必ず子どもたちの健康状態を見てプールカードに記入をしてくださいました。そのお陰で夏ならではの遊びの充実を図ることができました。

健康、安全な生活に必要な習慣や態度を身に付け、見通しをもって行動する。



心と身体の健康は、相互に密接な関連があるものです。特に、身体を動かす気持ちよさを体験し、自ら身体を動かそうとする意欲を育てていきたいと思います。

【幼稚園における生活の仕方を知り、自分たちで生活の場を整えながら見通しをもって行動する】



砂場用具を片付ける（3歳児）

3歳児は、1学期の間で飛躍的に成長をしています。所持品の管理をしたり、遊んだ後を片付けたりするなど、皆と一緒に過ごすために身につけることが必要な生活の仕方があり、その必要性にも気づき、自分たちの生活の場を生活しやすいように整える体験を繰り返してきました。その中で次第に見通しをもって行動できるようになることを私たちはねらっています。これからも身近にいるモデルとして、私たちも頑張りたいと思います。



自ら筐飾りをつける（4歳児）

4歳児は、様々なことに興味をもち始め、自分でしてみようという意欲が芽生えて、友だちとのつながりも増えてきました。動植物の飼育や栽培を通して、友だちと過ごす楽しさを味わったり、自分の存在感を感じたりして、友だちと様々な感情の交流をしてきました。また、多様な感情体験から人の気持ちにも気づけるようになってきています。



制作に没頭する（5歳児）

5歳児は、全学年のモデルになってきました。遊び、活動の全ての様子を他学年が見てきました。そのような中で、自信も身につきつつあります。遊びに必要な道具を友だちと相談して知恵を出し合いながら制作を進めてきました。集団生活の中で、教師や他の子どもに認められる体験をし、自分のよさや特徴に気づき、自信をもって行動できるようになる姿を目指して、取り組みを続けていきたいと思います。

2025年7月18日(金) 1学期終業式
～園生活を振り返り、他者とのよさに気づける機会に～

ねらいをもって終業式を行いました。4歳児・5歳児は、自分たちで設定した目標をもって1学期を過ごしました。生活を振り返りながら、達成できた喜びを伝えあいました。3歳児に向けて、年上の友だちが言葉で伝えました。「走ることが早くなっていました。」「お弁当自分で食べられるようになりました。」など、具体的に伝えていました。成長した姿を拍手で認めあいました。

子どもたちは、周りの人の姿をよく見ています。園には、様々なモデルとなる人々がいます。相互に影響しあい、育ちあっていく教育の場を大切にしたいです。



目標をもった生活を振り返る



自分の思いを言葉で伝える



5歳児の図画ポスター紹介



「優秀賞」表彰式

2025年7月18日(金) 5歳児「夕涼み会」

～夏の思い出をみんなでつくりあげよう～

5歳児は、夕涼み会を楽しみにして過ごしてきました。遊びに必要なアイテムをつくったり、オリジナルのちようちんを制作したりして「早く、夕涼み会にならないかなあ。」と話していました。その思いにも答えていきたいと思い、私たちも準備をしてきました。特に、食育の一環として「あいママレストラン」は子どもたちにとって欠かせない活動になりました。子どもたちが様々な食材を喫食できるようになってきたため、ご家族で体験していただきたいと思い、夏のコーナーのひとつに「あいママ屋台」を出しました。

【あいママレストランメニュー】 ♡少しの工夫で子どもたちの野菜嫌いを克服♡

園の畑で収穫したナス・キュウリなどを入れた「夏野菜たっぷりそうめん」出し汁：かつお、こんぶ使用
畑で収穫した梅100%の「梅ゼリー」



友だちやお家の人と盆踊りを楽しむ



楽しかった夏祭りコーナー



「あいママレストラン」体験



たっぷりと夏祭りコーナーを楽しんだ後は、花火大会です。夜の暗い景色の園は、特別な体験でした。園庭に上がる花火鑑賞では、「きれい～！」「きや～！」と歓声が上がりいました。夕涼み会を終えた後は、楽しかった経験を自分の言葉で発表しました。

ルールを守ったり、意欲的に遊びを選んだりしていた年長組さんの姿は、とても素敵でした。私たちもとても楽しかったです。このように、たくさんの方に参加していただきました。ありがとうございました。